

Danlantamal VII Hadiri Sertijab Pangkormada II

Hariyono - BANYUWANGI.INFORMAN.ID

Mar 8, 2024 - 07:58



Serah Terima Jabatan (Sertijab) Pangkoarmada II dari Laksamana Madya (Laksdya) TNI Denih Hendrata, S.E., M.M., CHRMP, kepada Laksamana Muda (Laksda) TNI Ariantyo Condrowibowo, M.Tr.Opsla bertempat di Dermaga Madura Koarmada II, Ujung, Surabaya.

SURABAYA - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) VII Laksamana Pertama (Laksma) TNI I Putu Darjatna, M.Tr.Opsla, didampingi Ketua Korcab VII Daerah Jalasenastri Armada II Ny, Retno Putu Darjatna,

menghadiri upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Pangkoarmada II dari Laksamana Madya (Laksdya) TNI Denih Hendrata, S.E., M.M., CHRMP, kepada Laksamana Muda (Laksda) TNI Ariantyo Condrowibowo, M.Tr.Opsla bertempat di Dermaga Madura Koarmada II, Ujung, Surabaya.

Serah terima jabatan di TNI Angkatan Laut adalah pergantian pemimpin yang pada dasarnya merupakan proses dan dinamika organisasi yang senantiasa terjadi, agar dari waktu ke waktu kinerja dalam organisasi semakin baik dan terwujudnya performa organisasi yang sesuai dengan tugas, peran, kewenangan dan tanggungjawab yang diberikan.

Pada pelaksanaan Upacara Serah Terima Jabatan Pangkoarmada II kali ini, Pangkoarmada RI Laksamana Madya (Laksdya) TNI Heru Kusmanto S.E., M.M, bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup), yang mana dalam amanatnya Pangkoarmada RI menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada pejabat lama atas dedikasi, loyalitas dan karya nyata yang ditunjukkan dalam mengemban tugas selama menjadi Pangkoarmada II.

"Dengan latar belakang penugasan, pengalaman kerja dan kompetensi yang dimiliki akan mampu menjalankan tugas dan tanggungjawab dengan baik, teruskan program yang telah direncanakan, dirintis oleh pejabat sebelumnya. Pegang teguh Trisila, Sapta Marga dan Sumpah Prajurit. Tingkatkan soliditas dan sinergitas antara TNI-Polri, pemerintah dan instansi lain," pesan Pangkoarmada RI kepada pejabat baru.

Turut hadir, Pangkoarmada RI beserta istri, Pj. Gubernur Jawa Timur beserta istri, Pangdam V/ Brawijaya beserta istri, Kapolda Jawa Timur beserta Istri, Ketua DPRD Surabaya beserta Istri, Kaskoarmada RI beserta istri, Pangkoarmada I, II dan III beserta Istri, Kaskoarmada II beserta istri, Para Danlantamal Jajaran Koarmada II beserta Istri, Para PJU Koarmada II beserta Istri, Para Dansat KRI Koarmada II beserta Istri, Walikota Surabaya beserta istri, Para Danlanal Jajaran Koarmada II beserta istri, Para Kasatker Koarmada II beserta Istri. (Puspen TNI)